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Beantwortung einer mündlichen Anfrage der Fraktion Die Linke. - Herrn Lindweiler - betreffend 
"Schließung des Brauerei-Standortes in Köln Mülheim" 

Im Zusammenhang mit der Entscheidung der Radeberger Gruppe, den Brauerei-Standort in Köln 
Mülheim im Zeitraum von zwei Jahren zu schließen, wurde durch die Fraktion Die Linke., Herrn Lind-
weiler gefragt: 
 

- ob es bereits Kontakte in Richtung Unternehmen und Beschäftigungsvertretung gebe, um eine 
möglichst hohe Quote von Weiterbeschäftigung nach Umsetzung der Schließungspläne zu er-
reichen 

- ob die Verwaltung Vorstellungen habe, wie die Fläche in Köln-Mülheim auch weiterhin als 
Gewerbe- und Industriefläche genutzt werden könne. 

 
Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
Seit Bekanntwerden der Pläne gibt es einen Austausch zwischen der KölnBusiness Wirtschaftsförde-
rungs-GmbH (KBW) und der Geschäftsführung der Radeberger Gruppe. Inhalt ist auch die Frage 
nach Weiterbeschäftigungsmöglichkeiten sowohl am Standort Köln, als auch an anderen Standorten 
der Radeberger Gruppe. Zu den konkreten Arbeitsplätzen kann derzeit noch keine Aussage getroffen 
werden. 
 
Die Fläche soll auch in Zukunft als Gewerbe- und Industriefläche erhalten bleiben. Entsprechende 
Gespräche mit dem Unternehmen haben bereits stattgefunden. Weitere Gespräche u. a. mit dem 
Beigeordneten für Wirtschaft, Herrn Greitemann, sind zeitnah terminiert. Um eine Aussage über kon-
krete zukünftige Nutzungen gewerblicher und industrieller Art treffen zu können, ist es noch zu früh. 
Gespräche hierzu werden zu gegebener Zeit mit dem Eigentümer geführt werden. 
 
 
gez. Greitemann 
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